

LOS

REVEROS

DEL

PASADO

PIPOVA

Hay han venido mis nietos, es uno de los días en los que recuerdo algunas cosas del pasado...

Todo esto empezó cuando un día se me olvidó que era el cumpleaños de mi nieta, le había dicho a su padre que iba a ir a llevarle el regalo me dijo que a que hora iba a ir, le dije en un rato, pero no me acordaba de dónde había dejado el regalo y fui mucho más tarde, por el camino me salté más de un semáforo. Llegué a su casa por poco. Cuando ya estaba de vuelta a mi casa me di cuenta de que no le había dado el regalo y tuve que volver. El pobre niño no sabía qué me pasaba. Yo estaba un poco asustada. Me dijeron que me quedara a dormir. Por la mañana me llevaron a mi casa y me dijeron que no me preocupara que solo había sido un despiste. Unos días más tarde me desperté con un olor a quemado, resulta que me había dejado el fuego encendido, no sabía que hacer menos mal que vino mi vecina y me ayudó. Poco a poco los despistes eran más y mucho más grandes.

Hasta que me llevaron al médico. Después de muchas pruebas me dijeron que tenía una enfermedad de pérdida de memoria llamada Alzheimer. Como nadie podía estar conmigo todo el rato, me trajeron aquí a una residencia donde me ayudan con mis despistes y hay personas en el mismo estado que yo. Aquí viene a visitarme mi familia, que saben que cuando yo no me acuerdo de ellos es por la enfermedad. Aun así siguen queriéndome. ¡Como HAN crecido MIS NIETOS SIN DARMÉ CUENTA!

FIN

